
Intervista - Tisana con…… Maria Teresa Steri 

 

https://mcbuoso.wordpress.com/2020/05/22/una-tisana-con-maria-teresa-steri/ 

 

Oggi ci mettiamo comodi con una autrice che mi ha colpito molto quando ho fatto la sua recensione, 

ecco il link se volete leggerla: https://mcbuoso.wordpress.com/2019/02/09/recensione-tra-lombra-e-

lanima-di-maria-teresa-steri/ (adesso non le faccio più per mancanza di tempo) 

 

Buona lettura 

 

 

 1 – Per iniziare dimmi dove preferisci che ci sediamo per chiacchierare con la nostra tazza di tisana 

e perché hai scelto questo luogo. 

 

Facciamo sulla riva del lago di Nemi? Così ti porto a conoscere i luoghi del mio ultimo romanzo. Una 

tisana con picnic, insomma. La vista è meravigliosa e l’aria è pura, che vogliamo di più? (che bello 

🙂 … è una idea molto bella visto il periodo, mi metto comoda) 

 

 2 – Che tisana hai scelto e perché proprio questa? 

 

Propongo una tisana zenzero e limone, che ci dà un pizzico di carica. Amo molto lo zenzero, 

soprattutto quando scrivo. E abbinato al limone nella tisana ha una marcia in più. (io di solito  la bevo 

alla sera 🙂 , comunque è una che va molto in questo periodo) 

 

 3 – Se dovessi venire in camera tua, che libri troverei sul tuo comodino? 

 

Nessuno, perché leggo quasi esclusivamente ebook, quindi troveresti bene in vista sul comodino il 

lettore stipato di libri digitali. Lo tengo lì perché amo leggere a letto, appoggiata sui cuscini. (anche 

io amo leggere a letto comodaJ, allora diciamo … quali sono i libri che leggi più volentieri a letto alla 

sera?) Romanzi non troppo impegnativi, direi. Altrimenti poi chi dorme più! (ti capisco 😦 ) 

 

 4 – E nella tua borsa? 
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Qui invece c’è sempre qualche libro di carta, perché quando vado in giro ne porto sempre uno, al 

posto del lettore che lascio a casa. Attualmente ho “Le ombre” di Federico Povoleri. (in dialetto da 

me si direbbe…”a te si proprio roversa” cioè,  sei proprio all’incontrario 🙂 ) 

 

 5 – Preferisci leggere in cartaceo o E-book? 

 

Come ti dicevo prima, leggo ormai quasi esclusivamente e-book. Li trovo più comodi. Fanno 

eccezione quei libri che trovo nei mercatini, magari in edizioni mai più ristampate. O libri che mi 

vengono regalati. 

 

6 – Hai mai letto i fumetti? Se si, quali? Ne hai uno che ti è rimasto nella memoria? 

 

Leggo tuttora fumetti! Il mondo Disney è quello che preferisco, ma in passato ho letto un po’ di tutto. 

In particolare avevo una fissazione per i Peanuts, che mi divertono sempre. Quando ero più giovane, 

amavo molto Dick Tracy, non per niente è un fumetto giallo! (ahahaha…. Tutti belli) 

 

7 – Ti piace andare al cinema, a teatro? Cosa preferisci vedere? Quale è l’ultimo film che hai visto? 

Ti è piaciuto? E a teatro? 

 

Non vado a teatro o al cinema da decenni. Devo confessare che il teatro non mi attira molto, mentre 

il cinema è un ambiente che non mi mette a mio agio. Preferisco la tranquillità di casa per godermi 

un film. Non ricordo neppure l’ultimo visto, perché preferisco le serie tv! (secondo me se indovini la 

cosa giusta da vedere a teatro … potrebbe scoccare una scintilla tra voi 🙂 ) 

 

8 – La TV la guardi? Cosa? Ci sono serie TV che segui? Una serie TV che hai visto quando eri più 

giovane e che ti è rimasta nel cuore. 

 

Sì, come ti dicevo sono una fanatica delle serie tv, anzi in televisione guardo solo quelle. Attualmente 

ne seguo una quindicina. Per esempio sto vedendo la terza stagione de “La casa di Carta”. Serie del 

cuore: “Dexter”, vista molti anni fa e che sto rivedendo. Se invece andiamo ancora più indietro, direi 

“Melrose Place” che ha segnato i miei anni della gioventù (quanto sono vecchia!). (ahahah…… 

questa serie spagnola mi sa che dovrò vederla prima o poi, visto che molti la nominano) 

 

 9 – Domanda classica, quando hai iniziato a scrivere e perché. 

 



Il primo ricordo che ho della scrittura è relativo all’infanzia, quando provai a scrivere una specie di 

scena teatrale a tinte gialle, non so però che età avessi di preciso. So solo che ho sempre amato 

raccontare. Il desiderio di scrivere è nato soprattutto dall’amore per la lettura, ovvero dalla voglia di 

provare io stessa a raccontare una storia. (è successo anche a me, da ragazzina ho voluto vedere se 

riuscivo anche io a raccontare qualcosa, visto che amavo molto leggere 🙂 ) 

 

10 – Come mai hai scelto questo genere di scrittura? 

 

Scrivo soprattutto noir, thriller psicologici, esoterici o sovrannaturali. Il motivo è che mi piacciono i 

misteri, di qualunque tipo. (intrigano, vero?) 

 

Hai svolto per un  po’ il lavoro di giornalista,  ricordi il tuo primo articolo e quello che hai provato 

quando lo hai visto stampato? 

 

Ricordo molto bene, è stata una grande emozione. Era un articolo di cronaca locale, niente di 

eccezionale, ma era il primo che firmavo (fino a quel momento ne avevo scritti altri ma senza firma) 

ed è stato bello vedere che un testo scritto da me potesse essere letto da tante persone. 

 

Quando devi correggere i testi di un altro autore come ti pone nella lettura e nel dargli consigli? 

 

Sono sempre molto a disagio, non mi è mai piaciuto giudicare la scrittura altrui e non mi sento in 

grado di farlo. Quando faccio da beta reader, (potresti spiegare a quelli come me che non lo sanno, 

cosa è un beta reader? Grazie) cerco di dare consigli soprattutto come lettrice, rilevando le mie 

impressioni in modo più o meno soggettivo. (anche io come te preferisco pormi da lettrice quando 

faccio le recensioni) 

 

Mi hai chiesto cos’è un beta reader… In pratica, qualcuno che legge in anteprima un libro e dà 

all’autore suggerimenti su come migliorarlo o semplicemente comunica le sue impressioni. È un 

termine preso dall’informatica, dove ci sono persone che testano un programma prima che venga 

messo sul mercato e forniscono un feedback. (grazie, non conoscevo questa figura) 

 

Domanda difficile, mi puoi spiegare cosa sarebbe antroposofia? (non alzare lo sguardo, ti vedo sai 🙂 

) 

 

Ahah! No, non ho alzato lo sguardo, ci mancherebbe. L’antroposofia è una disciplina esoterica basata 

sul pensiero e gli scritti di Rudolf Steiner. Si parla di sovrannaturale, spiritualità, crescita interiore. 



Ne potrei parlare a lungo, ma mi sa che ti annoierei… (al contrario, lo trovo interessante, mi sa che 

mi farò annoiare in privato 🙂) 

 

Ti occupi di Anima di carta, come è nata? 

 

È un blog nato quasi undici anni fa dall’esigenza di confrontarmi con altri autori sulle tecniche di 

scrittura creativa e più in generale sulla passione per la scrittura. È un posticino speciale per me. 

(sembra interessante, se vuoi lasciare il link, fai pure) 

 

Eccolo qui: https://animadicarta.blogspot.com/ 

 

Vuoi parlarci di qualcosa in particolare, un progetto, iniziativa o altro che vorresti far conoscere 

meglio a chi ci legge?  Cosa ti ha portato a fare queste scelte? Sei soddisfatto del percorso che hai 

fatto fino ad ora? 

 

Sono abbastanza soddisfatta del percorso fatto pur con alti e bassi, ma ho ancora tanta strada da fare 

per quanto riguarda il mondo dell’autopubblicazione. Mi piacerebbe diventare un’autrice indie   più 

professionale, e a tal fine vorrei approfondire e studiare meglio questa realtà. Ciò che mi ha portato a 

questa scelta è stato il bisogno di indipendenza, che sento ancora molto vivo. 

 

11 – Hai un genere che preferisci leggere quando ti vuoi rilassare? Un autore che preferisci in 

particolare op. no. 

 

Amo leggere soprattutto gialli e thriller. (lo faccio anche io quando mi voglio rilassare 🙂) Quando 

voglio rilassarmi, riprendo qualche vecchio giallo di quelli “da sotto l’ombrellone” che si leggono in 

poco tempo. Altrimenti, se cerco qualcosa di più impegnativo, senz’altro leggo un libro di Joyce Carol 

Oates, che è la mia autrice preferita in questo periodo. (hai qualche libro da suggerirmi di questa 

autrice?) 

 

12 – Immaginiamo che questa sera ti venisse offerto di andare ad assistere ad un incontro con un 

autore a scelta può essere vivente o no, in Italia o in qualsiasi parte del mondo, chi vorresti incontrare 

e perché? 

 

Joyce Carol Oates, che ti ho appena citato. Sarebbe meraviglioso poterla incontrare, non solo perché 

la ammiro come scrittrice ma anche come persona. Ho avuto modo di conoscere qualcosa in più di 

lei grazie ai suoi memoir. 

 



13 – Immaginiamo adesso che potessi invitare qualcuno qui con noi a bere una tazza di tisana, chi 

inviteresti e perché? 

 

Inviterei altri blogger che conosco tramite Anima di carta. Mi piacerebbe incontrarli di persona 

insieme a te, visto che sei anche tu una blogger. Avremmo molto da raccontarci e da spettegolare. 

(questa è proprio una bella idea 🙂 ) 

 

14 – Immaginiamo di essere ad una festa in costume, quale abito o maschera vorresti indossare e chi 

vorresti che ti invitasse e che ballo vorresti fare con lui o con lei? 

 

Uh che domanda difficile. Direi che sceglierei un costume misterioso, un po’ dark. Sicuramente 

abbinato a una mascherina per gli occhi che regala un po’ di anonimato. Il ballo e il cavaliere lo 

lascerei al caso… 

 

15 – Ami gli animali?  Ne hai uno?  Vuoi postare una sua foto? Chi comanda, lui o tu? 

 

Amo molto gli animali, in particolare i gatti. Attualmente però non ne ho uno, spero di poterne 

adottare in futuro. Ho avuto gatti in passato e… comandavano loro, senza dubbio. (ti auguro di trovare 

presto un altro amico pelloso, la mia piccola coccolona a volte ha l’ultimo miao lei, altre volte…io 

🙂) 

 

16 – Passiamo a parlare dei nonni. Che rapporti hai con loro? Ci sono ancora? Se no, cosa vorresti 

potergli dire se avessi la possibilità di avere 5 minuti in loro compagnia? Se invece sei fortunata e li 

hai ancora tutti … dove vorresti potarli in gita e perché? 

 

Purtroppo non ci sono più, ma sono molto legata al loro ricordo. I nonni segnano gli anni della nostra 

infanzia. Mi dispiace molto che nessuno di loro abbia avuto modo di leggere uno dei miei libri, penso 

che sarebbe stato bello confrontarsi su questa mia passione. (sono d’accordo, i nonni sono una 

ricchezza da custodire nel cuore) 

 

17 – Stessa domanda ma rivolta ai tuoi genitori. 

 

Per mia grande fortuna loro ci sono ancora e leggono anche i miei romanzi. Purtroppo però a causa 

delle restrizioni dovute al Coronavirus non li vedo da diversi mesi, quindi senz’altro spenderei i 

cinque minuti di cui parli per aggiornarli sulle ultime novità e conoscere le loro. Ma cinque minuti 

sono pochini… (facciamo… 5ore 🙂 ) 

 



18 – Cosa pensi dell’amicizia maschile e al femminile? Hai una amica o amico del cuore? 

 

L’amicizia è preziosa e lo è tanto più quando si arriva alla mia età. Non credo ci sia molta differenza 

tra amicizia maschile o femminile, però è vero che quando il sesso è diverso le cose si complicano 

(ne parlo anche nel mio ultimo romanzo!). Il mio amico del cuore è mio marito. Suona strano?  (no, 

e non sei l’unica che me lo ha detto) 

 

19 – Se potessi scegliere un’epoca in cui andare con la macchina del tempo, dove vorresti andare? E 

perché? 

 

Antico Egitto, non ho dubbi. Fin da piccola ho sempre avuto una forte attrazione per quell’epoca e 

ancora oggi quando visito delle esposizioni ne sono affascinata. (non è che in una via passata io e te 

eravamo imparentate??????) 

 

20 – Quale libro vorresti scrivere domani? 

 

Vorrei scrivere un giallo leggero, magari un po’ ironico. Una storia piena di misteri ma dai toni anche 

divertenti. (ti farò leggere i miei per un parere allora 🙂) 

 

21 – Se dovessi fare un regalo ai tuoi lettori, cosa faresti e perché? 

 

Una serie tv basata sui miei romanzi. È lecito sognare in grande, no? (stesso sogno per la mia serie di 

gialli) 

 

22 – Se domani ti offrissero un viaggio da fare subito, dove vorresti andare e perché? 

 

Mi piacerebbe visitare il Nord Europa, le terre dei Vichinghi. Mi spaventano un po’ le temperature 

rigide, ma in fondo andiamo verso l’estate… (ehehehe …che dici andiamo????) 

 

23 – In chiusura, cosa pensi di questa nostra chiacchierata e cosa avresti voluto che ti chiedessi? 

 

È stato molto piacevole e trovo che tu abbia toccato molti argomenti interessanti per conoscersi. Unica 

pecca è che non abbiamo potuto farla dal vivo, davvero davanti a un lago. Ma la fantasia aiuta. (mai 

dire mai 🙂 ) 

 



24 – Se vuoi lasciare il link del tuo libro e copertina, se vuoi aggiungere qualcosa per farti conoscere 

un po’ di più, puoi farlo. 

 

Ti lascio il link al mio ultimo romanzo, il thriller psicologico “Sarà il nostro segreto”: 

https://www.amazon.it/dp/B087YS37B7 

 

Rispetto ai miei precedenti romanzi, è una novità perché finora avevo scritto solo storie a sfondo 

sovrannaturale ed esoterico, mentre questo è un noir vero e proprio. 

 

Vorrei anche ringraziarti di cuore per avermi ospitata sul tuo blog, è stato bello essere qui.  

 

………………. 

 

Grazie, spero che anche per voi sia stata un incontro piacevole... 

 

Alla prossima 

 

MC 


